

NUEVA GAMA DE VEHÍCULOS COMERCIALES LAS HERRAMIENTAS ALEMANAS QUE CONDUCEN TU NEGOCIO



PRO SEMANA EMPRESAS de Opel

VEN A LA SEMANA PROEMPRESAS DE OPEL

REGÍSTRATE



LEGAL

europapress / motor

Feneval dice que la electrificación no es la única alternativa a la movilidad sostenible

Actualizado 29/10/2019 14:08:29 [DET](#)

Reclama la aprobación de una Ley General de Movilidad para evolucionar hacia una transición energética

MADRID, 29 Oct. (EUROPA PRESS) -

La Federación Nacional de Alquiler de Vehículos con y sin Conductor (Feneval) ha reiterado que la electrificación acelerada no es la única solución a una movilidad más sostenible, mientras exige una neutralidad tecnológica en la movilidad basada en medidas que se adapten a las infraestructuras existentes.

En este sentido, el presidente de la federación, Juan Luis Barahona, ha hecho referencia a las recientes declaraciones del director de la Dirección General de Tráfico (DGT), Pere Navarro, en las que afirmaba que el coche eléctrico "no contará con las infraestructuras de carga suficientes" en los plazos que exigen las autoridades europeas.

Feneval asegura que la solución no pasa por "demonizar" un tipo de carburante, por lo que no se deben ignorar los avances tecnológicos en motores diésel, que cumplen con la "estricta" normativa Euro 6, que reduce las emisiones de óxido de nitrógeno (NOx) de las motorizaciones diésel de 180 a 80 miligramos por kilómetro.

Si bien el grueso de las ventas de automóviles sigue siendo de combustión, la federación reconoce la creciente tendencia en las ventas de vehículos eléctricos y de combustibles alternativos, con un aumento del 65% en 2019 en vehículos de 'rent a car' híbridos, eléctricos y alternativos.

Por ello, la organización reclama la aprobación de una Ley General de Movilidad que evolucione hacia una transición energética inteligente "con objetivos para la reducción de las emisiones que no se base en restricciones que supongan la discriminación tecnológica".

Según cálculos de Feneval, los vehículos de alquiler emiten, de media, entre unos 5 y 14 gramos menos de dióxido de carbono (CO2) por kilómetro recorrido en comparación a la media del resto de vehículos, por lo que "son los vehículos menos contaminantes".



Experiencias gastronómicas para probar en otoño

A todos nos ha costado un poco asumir que el verano ha acabado y toca volver a la rutina. Pero, a pesar de que las vacaciones estivales ya son historia, el otoño trae consigo cosas que echamos de menos durante la...

Ofrecido por Cervezas Alhambra

Tub25ta Food



Vega Sicilia a precio de bodega

Bodebaca

Enlaces Patrocinados

Más en Internet



SUV Peugeot 3008.

Peugeot

Últimas noticias / Motor >>

- Las matriculaciones de vehículos de gas alcanzarán 30.000 unidades este año, según el sector
- Arval vaticina un crecimiento "imparable" del renting en España tras cifras récord del último trimestre
- Feneval dice que la electrificación no es la única alternativa a la movilidad sostenible

Lo más leído

- El CIS da la victoria al PSOE con el 32,2% y entre 133 y 150 escaños, y tendría mayoría con Podemos o con Cs
- Un conductor circula por error por la vía de tren durante 800 metros hasta la estación de Santa Justa en Sevilla
- 800 profesores piden a las universidades catalanas la retirada de manifiestos "aberrantes" contra la sentencia del 1-O
- Tecnología existente permite la 'batería cuántica' que no pierde carga
- Alertan de dos intentos de rapto de niños en el barrio de Lucero en Madrid

MALIBU

UNA BOTELLA DE MALIBU TE ESTÁ ESPERANDO

#PORQUEESVERANO

La quiero

Anuncio

HOSTING webempresa TRANQUILIDAD 24 X 7

Hosting optimizado para tu web. 25% de descuento en todos los planes de hosting.

Webempresa.com



Madrid: Gente con 5-49 vehículos ha descubierto este sistema
Expert Market



Lisa Bonet era una bomba en los años 80. Hoy, a los 51 años luce...
MisterStocks

Enlaces Patrocinados



Un adolescente le niega el asiento a varios pasajeros del metro para ir recostado, y recibe la lección de su vida
Drivepedia

Enlaces Patrocinados

Más en Internet



Todos los ladrones están asustados por este sistema económico de...
Securitas Direct



¿Qué fue de la presentadora de 'El Diario de Patricia'? No creerás a qu...
Ninja Journalist

Enlaces Patrocinados



¡No te lo vas a creer! Aquí tienes la colección de coches de Juan Carlos de Borbón
Extramotor.com

Enlaces Patrocinados

Recomendado para ti



Amaita Romero incendia Instagram con un espectacular desnudo



¿Cuándo podrás jubilarte? Los requisitos que deberás cumplir



Las más hermosas gemelas en el mundo. ¡Espera a ver como son hoy en día!
catytraveller

Enlaces Patrocinados

Recomendado para ti

